
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „pipi86“ vom 1. Juli 2019, 21:53

Zitat von CRusko 

Noch hat Palikuca auch mehr getönt als umgesetzt. Der Bornemann redete schon nie
viel. Am Output sollte man beide messen, nicht an den großen Worten.

Wir haben bereits 5 spieler geholt!! Akolo und schleusener stehen in den startlöchern, also was
genau erwartest du? Wir sind gerade mal am anfang der vorbereitung! Denkst du wir holen 15
spieler? Und wo genau hat palikuca getönt?

Sorry, aber überdenk nochmal deinen post.
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